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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

      
REQUERIMENTO N.%/%// 12021

Ementa: Informações UBS bairro Reforma
Agrária.

Excelentíssimo Senhor Presidente;
Nobres Vereadores:

Considerando reclamações de munícipes acerca da falta de farmacêutico
nas farmácias de distribuição.

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais após a
aprovação em plenário, seja encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal, o seguinte pedido de informação (ões):

Quantas Unidades Básicas de Saúde possuem farmácia para distribuição
de medicamentos?

Quantas destas unidades estão sem farmacêutico? Por quais razões?

A farmácia da Unidade Básica de Saúde do bairro Reforma Agrária está
em funcionamento? Caso positivo, em quais horários? Há falta de medicamentos?

Por quais razões a UBS do bairro Reforma Agrária está sem
farmacêutico? Quais medidas estão sendo tomadas para regularizar a situação?

Para quando está previsto o funcionamento regular da farmácia existente
na UBS Reforma Agrária? 

Qual o quadro de funcionários da UBS Reforma Agrária?

Justificativa:

Devido a dificuldade de locomoção por se tratar de um bairro afastado do
centro, moradores da região procuram este vereador e solicitam providências
urgentes. 

Valinhos, aos 12 de fevereiro de 2021.

alia a
Vereador 
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